



Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Ortsverband Oestrich-Winkel

23 .04. 2016

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Roland Laube
Paul-Gerhard-Weg 1
65375 Oestrich-Winkel

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Laube,

ich bitte Sie, folgende Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN an den Magistrat der Stadt Oestrich-Winkel zur Beantwortung in der nächsten Stadtverordnetenversammlung am 02.05.2016 weiterzuleiten:

2014 wurden einige Maßnahmen zur Erleichterung des Radfahrens in Oestrich-Winkel beschlossen. Bei einer Besichtigung der betreffenden Stellen sind Lücken in der Umsetzung festgestellt worden. In der Stadtverordnetenversammlung am 28.09.2015 wurde die Öffnung weiterer Einbahnstraßen für den Radverkehr beantragt. Wir bitten über den aktuellen Stand zu informieren und fragen in diesem Zusammenhang den Magistrat:

1. Warum ist die Einbahnstraße „Untere Johannisberger Straße - Im Flecken - Bachweg“ noch nicht – wie in der SV vom 29.09.2014 angekündigt – für den Radverkehr in beide Richtungen freigegeben?
2. Warum ist der Bürgersteig am Anfang/ Ende der Unterführung noch nicht abgesenkt? Wann ist mit der Umsetzung dieser Maßnahme zu rechnen?
3. In der SV im September 2014 wurde angekündigt, die Beschilderung und Verkehrsführung für den Radverkehr an der Unteren Bein/ Querung der Rheingaustraße Richtung Hattenheim/ (Radwegende und Ausleitung in Oestrich) an der Ampel zu verbessern. Wann wurde Hessen mobil beauftragt und wann ist mit der Umsetzung zu rechnen?
4. In der SV im September 2015 wurden fünf weitere Straßen zur Prüfung genannt. Wann ist zu erwarten, dass die Prüfung abgeschlossen ist und die Straßenverkehrsbehörde, die ja stets die mildest mögliche Maßnahme treffen soll, entsprechend tätig wird?

5. Nach erfolgreichem Abschluss der Sanierung Bischof-Dirichs-Straße sollte auch die Anliegerstraße für den Radverkehr geprüft und geöffnet werden. Wie lautet das Prüfergebnis und wann wird die Maßnahme umgesetzt?

Mit freundlichen Grüßen

SV Ulrike Franzki